



**OTRO CADAVER.**— El cadáver de un joven que vestía suéter con las letras "Marines" fue localizado ayer entre los 27 que estaban en las faldas del volcán de San Salvador. La tropa recorrió la región ayer en busca de más cuerpos y material subversivo. Se cree que un extranjero comandaba este grupo.

## Asesinan Campesina en Tecoluca, San Vicente

En forma misteriosa fue asesinada la señora Francisca Bolaños, en Tecoluca, San Vicente, según informes de ese lugar.

Refieren que el domingo 21 de diciembre, la señora Bolaños, quien tenía un impedimento físico en la mano izquierda, llegó a dicho lugar a vender aves de corral y hacer unas compras en preparación para las navidades.

De pronto, dicen, se presentaron ante ella dos sujetos de civil que la detuvieron, sin darle ninguna explicación.

Expresan que la señora Bolaños, antes entregó una cantidad de dinero a una señora que estaba cerca de ella, y después acompañó

a sus captores.

Más tarde, regresaron aquellos a pedir que les entregaran el dinero, lo cual hizo la señora que lo tenía.

En la noche, agregan los informes, fue encontrado el cadáver de la señora Bolaños en una calle del cantón San Antonio Caminos, cerca de San Nicolás Lempa, con lesiones de bala y de arma blanca.

Cuando familiares de la occisa se presentaron a ese lugar, el cadáver ya no estaba, por lo que creen fue sepultado sin identificar.

Por este medio, hacen una súplica a quienes sepan del paradero del cadáver.

—Favor pase a la página 15.

## En San Miguel Policía de Hacienda Ultimado a Balazos

SAN MIGUEL. Con seis perforaciones de bala fue encontrado el domingo en la tarde, el cadáver del agente de la Policía de Hacienda Filadelfo Antonio Pineda Romero, entre los K. 141 y 142 de la Panamericana de esta ciudad a La Unión.

Según informes, la víctima vestía de civil, pues andaba con licencia, ya que prestaba sus servicios en la finca La Trinidad, de Jucuapa y desde allá se vino para esta ciudad, en donde encontró la muerte. No se sabe quiénes son los hechores.

Después de ser acribilado a balazos, le robaron un revólver 38 especial. El agente Pineda Romero, era de 31 años y originario

de Moncagua. (Ramírez)

SAN MIGUEL. Un ladrón era el que conducía el auto P-51-451, que el sábado a las seis y media de la tarde causó la muerte del estudiante Manuel de Jesús Alfaro, en la esquina de la 7ª. Calle Poniente y Ave. José Simeón Cañas.

Lo anterior fue declarado por don José Nilo Díaz del Cid, propietario del auto, quien asegura que una hora antes de ocurrir esa desgracia, dos sujetos enmascarados y a punta de pistola, le robaron el auto a su hijo Douglas Díaz, cuando este paseaba por la 17 Calle Poniente, de esta ciudad.

—Favor pase a la página 15.

# Completa Revisión del Actual Sistema Educativo

Para aprovechar las conclusiones del seminario que sobre la Reforma Educativa organizó Educación en 1978, una Comisión Especial está realizando una revisión completa del sistema educativo.

El profesor Carlos Rodríguez Cedillos, Director General de Educación, informa a EL DIARIO DE HOY, que los titulares de ese ramo "están empeñados en realizar un estudio a profundidad".

Refiere que las expectativas de los salvadoreños han evolucionado y es necesario interpretar cuáles serán las habilidades más útiles para el hombre del año 2000.

Destaca que no se trata de buscar la utilización de tecnología sofisticada, sino de proveer al salvadoreño de una mejor calidad de vida.

Manifiesta que hasta la fecha la Comisión Especial ha formulado dos do-

cumentos que podrán reorientar al Sistema Educativo Nacional.

Ellos son:

"Marco teórico para una posible revisión conceptual de la teoría que da fundamento a la educación nacional" y "Concepción panorámica de génesis histórica del actual modelo de sociedad en El Salvador".

Ambos documentos, dice, serán distribuidos entre los diferentes sectores de la vida nacional para que emitan un juicio crítico y puedan aportar su concurso en la mejor orientación del proceso de formación de los salvadoreños.

Informa el profesor Rodríguez Cedillos que el análisis cubrirá todos los niveles de la educación sistemática: parvularia, básica, media y superior. Igualmente evaluarán el actual programa nacional de alfabetización, a fin de

asegurar no sólo el éxito en la divulgación de la lecto-escritura, sino también de las tareas de capacitación o habilitación de los neolectores.

Declara que la participación de la comunidad es otro aspecto prioritario que examinarán, ya que ningún proceso educativo es posible si no se cuenta

con la participación de la familia.

Señala el entrevistado que "hay que educar a la familia, para que la escuela de párvulos sea sólo una continuación de la primera escuela".

Indicó que este año ensayarán nuevos programas de estudio.

## Secuestran Estudiante y Esposa en Santa Ana

SANTA ANA.— Desde el 15 de noviembre en que fueron secuestrados no se sabe del paradero del estudiante de último de año de Odontología José Oswaldo López Arias y de su esposa la secretaria comercial Ana Eugenia Núñez de López, de 24 y 20 años. Sus familiares informaron lo anterior ayer en las oficinas de EL DIARIO DE HOY y pidieron a quienes tengan cautivos a los esposos, que por lo menos les informen algo sobre ellos.

"Ya no soportamos la incertidumbre en que nos encontramos desde hace 53 días. Estamos enfermos y no sabemos hasta ahora la suerte que hayan corrido nuestros hijos.", dijeron los padres. "Por medio de EL DIARIO DE HOY, rogamos que se respete la vida de José Oswaldo y su esposa Ana Eugenia, ya que jamás se han inmiscuido en política y han vivido dedicados a sus trabajos.", agregaron.

La señora de López, originaria de esta ciudad, durante realizó sus estudios desde primaria hasta secundaria, obtuvo medallas de oro y diplomas por su espíritu de servicio, disciplina y conducta ejemplar, según nos fue mostrado en

las oficinas. (W.M.)

SANTA ANA.— A cien metros de su casa fue "fusilado" el empleado agrícola José Antonio Martínez Magaña, de 25 años, ayer a las dos de la madrugada, después de ser sacado de su casa por varios enmascarados. El hecho ocurrió en el barrio El Calvario donde residía la víctima con sus familiares.

Martínez Magaña, fue sacado de su hogar y cuando amaneció, los vecinos acudieron al sitio en donde se habían escuchado los disparos y encontraron a José Antonio muerto, con una camisa a cuadros y en calzoncillo.

A su lado estaban varias vainillas calibre 45 y 9 m.m. (W.M.)

SANTA ANA.— Muertos a balazos en el rostro fueron hallados hasta ayer cerca del mediodía, los comerciantes de ganado Pedro Díaz Herrador y Pedro García Alarcón, de 39 y 55 años. Ambos acostumbraban dedicarse a la compra-venta de ganado vacuno y porcino y por ello siempre portaban dinero.

El jueves 1º salieron de

—Favor pase a la página 21.



**ACUSADOS DE MATAR A UN GUARDIA.**— Félix Amadeo Saravia González, Manuel de Jesús Ramírez Azcúñaga, María Manuela Delgado Cartagena, Cayetana Ventura Bonilla y María Aminta Berrios Rivas, capturados bajo cargos de haber dado muerte al guardia nacional Santana Ernesto Segovia. Fueron puestos ayer a la orden de los tribunales.